

August 2022

Die Ferien sind zu Ende

Endlich sehen wir uns wieder und das Lernen geht wieder los.

Die Erstklässler sind da!

Sie beschlagnahmen den Vorderschulhof!

Interviews:

Levi: *er betont in einem Gespräch, dass er alles gut fand.*

Vicky: *sie erzählt das ihr Lieblingsort die Drehspindel ist.*

Nele: *die Sportstunden gefallen ihr am besten.*

Paula: *sie erzählt das ihr alles Spaß macht.*

(Adele 4b)

Videoprojekt

Wir haben mit unserem Projekt der Jugendhilfe begonnen. Es haben schon die ersten Treffen stattgefunden. Die Teilnehmer sind alle sehr gespannt und neugierig, wie es weiter geht. Weitere Berichte in der nächsten Ausgabe ☺

Ein Bild für die OGS

Cemre, Sophia, Daria, Tom und Hedda bemühen sich an einem neuen Bild für unseren Gruppenraum.



Freche Witze
Was trinken Chefs?.....
☺
Leitungswasser

Weltbestes Mittagessen!
Der Koch übertraf sich selbst. Die weltbeste Pizza wird fast von jedem erzählt!

Der neueste Renner: MAKRAMEE`

Es werden fleißig Schlüsselanhänger geknotet ☺



Klassenausflug des 4. Jahrgangs (mit Übernachtungen☺)

„cool“

„toll“

„perfekt“

„am besten“

„inspirierend“

„sehr gut“

- *Wanderung
- *Wildpferde
- *Stadtführung
- *Bienenhotel
- *Kunstobjekt
- *Stockbrot

Wir stellen vor:

Frau Nohn:

geboren: im Jahre 1960

Alter: 62 Jahre

Lieblingsfarben: Grün

Lieblingstier: Vögel und Delfine

Lieblingsessen: alles, was mit Käse überbacken ist

Lieblingsraum: der Raum der 1.Klässler



Besuch der „Grüne Erde“ Ausstellung im Forum:

Das „Umweltquiz“...für uns „Drittklässler“ kein Problem.☺



Und dann braucht man ja auch noch Zeit, einfach nur dazusitzen und vor sich hinzuschauen.

-Astrid Lindgren